

Reseñas

Alacena se muestra cercana a la práctica puesto que sus temas actuales y de interés para el ámbito educativo no solamente interesan o pueden interesar a profesores, sino también a cualquier educador que considere fundamental el desarrollo de la competencia lingüística en los educandos.

Consideramos importante destacar la preocupación de la revista por mantener una constante unión con sus lectores, preocupación que se ve reflejada en la amplia sección dedicada a las cartas que se reciben, donde los socios expresan sus opiniones y críticas sobre los artículos publicados con anterioridad.

Ruth RAMÍREZ RUIZ
Ana Belén REDONDO GORDO